



六郷高校

NO. 94

令和6年
6月26日

コミュニティ通信

「笹竹の精神」が支える地域と福祉の未来！

情報モラル教室を行いました

5月14日（火）情報モラル教室を行いました。教室の前に自転車安全利用パートナーの委嘱状交付式がありました。代表して自転車競技部主将 高橋勇人（3年）さんが委嘱状を受け取り、その後、生徒会長 熊谷大葵（3年）さんが誓いの言葉を述べました。交付式の後、情報モラル教室が行われインターネット利用にまつわる危険性や注意点、実際にあったトラブル等が紹介されました。年々便利さを増し生活の中で当たり前になりつつあるスマートフォンですが、使い方一つで大変な被害を被ることもあり得ます。是非、今回の教室で学習したことを生かし、安全な利用を心がけてもらいたいものです。



委任状を受け取る高橋勇人さん



講話を聴く生徒



メモをとる生徒

認知症サポーター講座を行いました

5月28日（火）1年生を対象に認知症サポーター養成講座を行いました。講義を聴いた後、ロールプレイを見て「何で困っているのか」や「どんな助けを必要としているのか」などについて、班に分かれ意見を出し合い全体で共有しました。



班で意見をまとめる様子



班の意見を発表する生徒

農業体験を行いました

5月29日（水）に1年生が農業体験を行いました。2クラス混合で5班に分かれ、美郷町内5カ所でそれぞれ体験しました。体験の間には休憩時間もあり、食べ物をつまみながら本物の農家さんからの「お茶っこ」の時間も経験しました。各生徒がインタビューを行い、農業の大変さや楽しさ、働くことの意義について学んでいました。



アスターの定植作業



インタビューをする生徒

福祉科の生徒による芝植えボランティアを行いました

6月4日（火）2, 3年生の福祉科の生徒が、美郷町学友館前の歩道の芝を植えるボランティアに参加しました。気温の高い中、古い芝を剥ぎ、新しい芝の芽の入ったポットを植える作業に汗を流しました。



古い芝を剥ぐ様子



作業中笑顔を見せる生徒

各種大会・コンクールの結果

- 全県総体 バドミントン部
 - 男子団体 ベスト8
 - 男子ダブルス 田口・熊谷組 ベスト16
 - 小田長・進藤組 ベスト32
 - 男子シングルス 3年熊谷大葵 ベスト32
 - 男子バスケットボール 対 五城目高校 60-82 敗戦
 - 卓球部 対 秋田商業高校 0-3 敗戦
- 秋田県高等学校写真連盟展 「暗闇の光」2年 淡路 旬 佳作
- 自転車競技部インターハイ出場 3年元村海星・林崎舞桜
- 令和6年度 全国福祉校長会生徒体験発表 全国中央審査5位
3年小田長幸翔「さらなる安心を弟に」全国大会へ（8月1日熊本市にて発表）